

わが社の防火

医療法人正美会 安藤医院

日頃より地域の皆様にはご高配を賜り感謝申し上げますとともに東大阪市西防火協会におかれましては常日頃から御指導、ご鞭撻をいただいておりますことをお礼申し上げます。

今回は「東大阪西防火協力会だより」の「わが社の防火」をお借りしまして当院のご案内と防火、防災取り組みについてご紹介する機会をいただき改めてお礼申し上げます。

当院は平成12年4月に東大阪市長堂に安藤医院を開院致しました。

当院のご案内

内科・外科・放射線科を主として診療しています。

地域に密着した医療の提供を目的としており訪問診療にも力をそそいでおります。

訪問診療は24時間体制で患者さまもご家族さまにも安心して住み慣れたお家で過ごしていただけるようサポートしております。

また、訪問看護ステーション正和、安藤ケアプランセンターも併設し、地域の医療にも貢献できるように努めております。



令和4年3月消防記念日表彰
安藤憲夫医院長と北田副署長

防火、防災への取り組み

当院では日頃から防火、防災対策に取り組んでおります。

消防設備防災管理の綿密な管理行っており、新型コロナウイルスの蔓延以前は毎年、消防本部の担当者様にご来院いただき、当院スタッフだけでなく近隣の会社の方や消防設備業者の(株)大一商会様にもご参加いただき消防訓練に取り組んで参りました。

避難訓練にあわせて消火栓による放水訓練、水消火器を使用した初期消火訓練を実際に行い、より現実的な訓練を目指しております。

また水消火器の使用が初めてのスタッフでも消火器が正しく使用できるように繰り返し訓練を行っております。

そうすることで実際に、火災や災害が起こった時にスタッフがより自律的に行動できるようにと考えております。

合わせて院内では常日頃から火災を出さないため、終業時にチエックシートを用いて火災の発生源となる箇所を毎日確認しております。



夜間や休日におきましては警備会社と連携し異常の早期発見の為の対策を取っております。

従業員一人ひとりの防火、防災意識が向上するよう、今後も東大阪西防火協会や東大阪西防火協力会様の御指導をいただきながら防火、防災に努めて参りたいと思っております。